

EMPIEZA EN SANTO DOMINGO LAS CONSULTAS REGIONALES DE AMÉRICA
LATINA Y EL CARIBE DE LA COMISIÓN JURÍDICA Y SOCIAL DE LA MUJER
(CSW)



Busca en
www.mujer.gob.do
para conocer más sobre esta
perspectiva de género en
el sistema de salud

Contenido

* MINISTRA DE LA MUJER JANET CAMILO IMPULSA INICIATIVA REGIONAL DEL SELLO PÚBLICO CON EL PNUD.....III

EMPIEZA EN SANTO DOMINGO LAS CONSULTAS REGIONALES DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE DE LA COMISIÓN JURÍDICA Y SOCIAL DE LA MUJER (CSW).....5

JANET CAMILO PARTICIPA EN CUMBRE POR EL FIN DE LA VIOLENCIA INFANTIL.....8



MINISTERIO DE LA MUJER
¡Trabajando por la Igualdad y la Equidad!

Janet Camilo

Ministra de la Mujer
janetcamilo@gmail.com

Ana Mercy Otañez

Directora de Comunicación
amercy@gmail.com

Fleuris Pérez Dotel

Periodista
amercy@gmail.com

Michelle Cuervo

Periodista
michelle919@hotmail.com

Luis Rivas

Fotografía

Camille Fortunato

Diagramación

Janet Camilo: Yo amo, vivo y ejerzo el derecho.

Janet Camilo
Ministra de la Mujer

MINISTRA DE LA MUJER JANET CAMILO IMPULSA INICIATIVA REGIONAL DEL SELLO PÚBLICO CON EL PNUD

Jueves, 01 Febrero 2018



PANAMA.- La Ministra de la Mujer, Janet Camilo, participa en la Primera Reunión Transformando el Estado: Acelerar la Igualdad de Género en el Sector Público en Panamá, en el marco de la Agenda 2030, donde pone de manifiesto la importancia de la implementación del Sello de Igualdad RD, el cual busca una transformación hacia la igualdad de género en los sistemas de gestión de empresas y organizaciones.

Camilo, dijo que esta reunión tiene como objetivo analizar los temas importantes en materia de igualdad de género, para llegar a una propuesta que sea base para la implementación de un Sello de Igualdad de Género para el Sector Público, que sirva de vehículo para acelerar e incentivar la implementación de los procesos de transversalidad que nos llevarán al logro de la igualdad real y sustantiva.

Enfatizó, que la transversalidad de género en todo el quehacer del estado, es lo que nos puede asegurar que lleguemos a tener Estados donde las mujeres disfruten de igualdad de condiciones que sus pares hombres; y que para ello se está trabajando con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y mujeres empresarias mediante firman acuerdo para implementar el sello de igualdad de género.

La funcionaria, agregó que en República Dominicana, se ha logrado que altos estatutos como son la Constitución de la República y la Ley de Estrategia Nacional de Desarrollo incluyan la igualdad de género como mandatos, pero que sin embargo, para convertir los mandatos de leyes en la práctica cotidiana supone que todo el Estado sea transformado y se implementen cambios a todos los niveles en las estructuras de las instituciones del Estado; Lo cual implica, que se debe contar con presupuestos destinados para estas tareas.

Con estas realidades en mente, explicó Janet Camilo, desde el 2014, el Ministerio de la Mujer está conduciendo un proceso de transversalidad de género en 9 Instituciones del Estado Dominicano que se han constituido en las piloto para este ejercicio, del cual ya tenemos productos importantes como son herramientas para la implementación de presupuestos con perspectivas de género en esas 9 Instituciones, hecho que se ha logrado fruto del trabajo en conjunto del Ministerio de Haciendas y el Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo.

Dijo, que el Ministerio de la Mujer puso en ejecución el Sello de Igualdad para las empresas privadas, Igualando RD, cosechando frutos acelerados en su implementación y ya se cuenta con dos empresas de presencia nacional como son el Banco BHD León y Bepensa Dominicana (Coca Cola) quienes obtuvieron sello oro.

Estas empresas se han constituido en voceras en el mundo empresarial de la igualdad de género y el orgullo de tener este premio lo han dejado mostrado en sus anuncios publicitarios.

En ese mismo sentido, puso de manifiesto los avances que se han logrado en la implementación del sello de igualdad en República Dominicana, donde se han firmado acuerdos de colaboración con distintas entidades para aunar esfuerzos en la difusión e implementación del Sello Igualando RD, que busca una transformación hacia la igualdad de género en los sistemas de gestión de empresas y organizaciones.

“Quiero incentivarlas a presentar sus ideas, propuestas, recomendaciones, experiencias y toda información que crean va a contribuir para que al final de esta jornada, podamos tener el buen sentimiento de haber logrado una jornada exitosa, con resultados que podamos presentar e implementar en nuestros estados para lograr una Latinoamérica libre de desigualdad, lo que se traducirá en una vida libre de violencia contra las mujeres y una vida de disfrute de los derechos humanos de las mujeres latinoamericanas”, expresó la titular de la mujer al dirigirse a las demás participantes en la reunión. Por otro lado, en la tarde hoy se llevará a cabo el acto protocolar de traspaso de Presidencia de COMMCA de la Sra. Liriola Leoteau. Directora del Instituto Nacional de la Mujer de Panamá a la Sra. Janet Camilo Ministra de la Mujer de República Dominicana.

EMPIEZA EN SANTO DOMINGO LAS CONSULTAS REGIONALES DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE DE LA COMISIÓN JURÍDICA Y SOCIAL DE LA MUJER (CSW)



El Ministerio de la Mujer de la República Dominicana dejó abiertas las Consultas Regionales de América Latina y el Caribe de la Comisión Jurídica y Social de la Mujer, con un discurso de la ministra Janet Camilo en el cual dijo que “durante generaciones las mujeres y las niñas rurales han visto postergados sus derechos humanos y acceso al desarrollo social, en relación con la situación de los hombres rurales y las mujeres y niñas de las zonas urbanas”.

Este cónclave, que es previo al 62° Período de Sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de Naciones Unidas (CSW62) y que este año abordará el tema de los “Desafíos y oportunidades en el logro de la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de las mujeres y las niñas rurales”, reúne en Santo Domingo a 26 ministras de la Mujer y más de 40 representantes de ONGs y Redes Feministas latinoamericanas y caribeña.

Entre las autoridades regionales se encuentran Mariella Mazzotti, Directora del Instituto Nacional de las Mujeres del Uruguay y Co-Presidenta de la Consulta Regional previa a CSW62, Mauricio Carabalí Baquero, Vicepresidente del Buró de la CSW62, Luiza Carvalho, Directora Regional de ONU Mujeres para las Américas y el Caribe, Alzira Ferreira,



Directora Regional Adjunta del Programa Mundial de Alimentos, Carmelo Gallardo, Representante del Programa de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, Carlos Antonio Segura Fuster, Presidente del Banco Agrícola Dominicano, Emilio Toribio Olivo, Director del Instituto Agrario Dominicano, así como representantes de los Mecanismos para el Adelanto de las Mujeres de América Latina y el Caribe.

El objetivo de estas consultas es llevar una posición consensuada de toda la región, que será presentada en la Sexagésima Segunda Sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de Naciones Unidas (CSW62), que se celebrará en Nueva York del 12 al 23 de marzo de 2018 y se realiza en seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, a la Declaración y la Plataforma de Acción de Beijing y la implementación de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

El período de sesiones, se centrará en analizar las desigualdades que persisten entre los géneros en los territorios rurales y que impiden el bienestar y el disfrute pleno de los derechos humanos de las mujeres y las niñas rurales y durante estos dos días de reunión se analizará la situación actual en la región, con énfasis en los problemas estructurales que necesitan ser desmontados y en los desafíos de la época, con la acelerada implementación de medios tecnológicos y el creciente cambio climático que origina condiciones que no pueden ser enfrentadas de manera individual.

“Aunque nuestra región es vasta y diversa, estamos unidos por lazos de raíces comunes, de varias índoles y sobretodo, donde enfrentamos las problemáticas que trae consigo situaciones que son intrínsecas de nuestra región, como son los huracanes en el mar Caribe y el Océano Pacífico, los deslizamientos de tierra, las inundaciones y las sequías producto del cambio climático así como los desplazamientos migratorios por causas económicas y conflictos internos, situaciones que afectan de manera particular a las mujeres y a las niñas rurales”, dijo la Ministra Camilo.

Según refirió Janet Camilo, las micro, en 2017 el 46.5 por ciento de las pequeñas y medianas empresas (Mipymes) de las empresas proveedoras de alimentos para el consumo de los niños y niñas en las escuelas, eran propiedad de mujeres, lo cual es un indicador de los avances del país, gracias a las inversiones del Gobierno que ejecutó RD\$15,4 millones de pesos (US\$322,000.00), en proyectos de apoyo a este sector.

El cónclave culmina el miércoles 7 de febrero, con una posición consensuada de nuestra región que será presentada en la Sexagésima Segunda Sesión de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de Naciones Unidas (CSW62), en Nueva York del 12 al 23 de marzo de 2018.

#cosadehombres

  
@mmujerrd

DETENER LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER TAMBIÉN ES COSA DE HOMBRES.



 PRESIDENCIA DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

LLAMA A LA
LÍNEA DE AUXILIO
809-689-7212
809-200-7212
* 212


MINISTERIO DE LA MUJER
¡Trabajando por la Igualdad y la Equidad!

JANET CAMILO PARTICIPA EN CUMBRE POR EL FIN DE LA VIOLENCIA INFANTIL



La Ministra citó que la tasa de embarazos en adolescentes es de 20.5% (2017), a pesar de que el gobierno provee métodos anticonceptivos gratuitos y refirió el programa de educación y prevención, basado en valores y en la proyección de su plan de vida que desarrolla el Ministerio de la Mujer.

Durante el cónclave Janet Camilo cumple también una agenda de reuniones con representantes del gobierno sueco que trabajan el tema de la igualdad de género, con sus homólogas y representantes de la sociedad civil internacional que participan en el mismo.

Janet Camilo fue recibida en Estocolmo por la embajadora Laura Faxas y el Ministro Consejero, César Olmos. Para Faxas es un gran honor que la primera vez que un ministro del gobierno dominicano visita Suecia en su gestión, es la representante de las mujeres, lo cual para ella es un símbolo del compromiso del presidente Danilo Medina con la igualdad de género, que es un eje central de su política de gobierno.

La Ministra de la Mujer, Janet Camilo, participa en la “Cumbre de soluciones para terminar con la violencia: la agenda 2030 para niños y niñas”, que tiene lugar en Estocolmo, Suecia y en la que se avanzará en el análisis de la implementación de la agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible. La Ministra presentó la Agenda de Desarrollo Nacional relacionada con género y niñez en el parlamento Sueco, donde mostró los proyectos que el gobierno del presidente Danilo Medina apoya, entre los que destacó los protocolos de atención de casos de violencia física, psicológica, emocional, sexual y económica en Niños, niñas y adolescentes, así como el protocolo de atención a niños, niñas y adolescentes huérfanos por feminicidios.

En la “Cumbre de soluciones para terminar con la violencia: la agenda 2030 para niños y niñas”, participan líderes políticos, empresariales y de la sociedad civil de todo el mundo, con el objetivo de compartir iniciativas vinculadas a la prevención y eliminación de la violencia contra la infancia, compromiso asumido a través de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Se espera que esta reunión, organizada por el gobierno de Suecia, la Alianza Mundial para poner fin a la violencia contra niños y niñas, y la Alianza Global We Protect, contribuya a reforzar la voluntad política y las acciones de todos los actores involucrados para frenar la violencia, en especial la que afecta a la infancia.

*“Las Mujeres queremos
la mitad del cielo, la mitad de suelo
y la mitad del poder”*

809.685.3755
mmmujerrd



<http://www.mujer.gob.do>
info@mmujer.gob.do